Kindepa 通信

no20

令和6年 10 月 17 日(木)

金商デパートまで

aと 2 日

街宣パレード・開店式・準備

本日の午後晴天にも恵まれ、香林坊アトリオにおいてたくさんの 聴衆を前に、金商デパートの開催のアピールを行いました。その後、 いしかわ四高記念公園から石引商店街までの街宣パレードを行いま した。警察のご協力のもと、販売促進課の生徒の運営で、大きな問 題もなく、楽しく元気に行うことができました。

学校に帰ってからは、「金商デパート開店式」を行いました。校長 先生、デパート長のあいさつの後、各課課長からの連絡を伝達し、 杉本副校長先生の音頭で「頑張ろう!!」三唱をして、気分を盛り 上げました。

また、夕方遅くまで、野球部の生徒、生徒会を中心に電気配線の 準備をお手伝いしてもらいました。いよいよ明日は店舗づくり!! 商品の搬入です!!



街宣パレード



アトリオ前①



アトリオ前②チアリーディング



アトリオ前③吹奏楽部



アトリオ前④デパート長挨拶



街宣パレード①



街宣パレード②



街宣パレード③



街宣パレード④



開店式 校長先生挨拶



開店式 デパート長挨拶



開店式 各課連絡



配線準備



頑張ろう三唱